

La ministre cubaine de l'industrie alimentaire visitera des fermes de la ville de Chiapas



La Havane, 24 novembre, (RHC).- La ministre cubaine de l'industrie alimentaire, María del Carmen Concepción, visitera dans les prochaines semaines, des fermes agricoles dans la ville mexicaine de Chiapas.

Dans un communiqué, le Secrétaire à l'agriculture du Mexique, José Calzada a fait savoir que la visite fait partie des accords signés durant son récent séjour dans notre pays.

Le Mexique cherche à impulser le renforcement de la coopération avec Cuba dans des questions comme la santé végétale, l'innovation et la technologie.

Il a annoncé que durant sa visite de travail, les autorités cubaines l'ont informé de l'autorisation donnée à deux entreprises mexicaines du secteur agroalimentaire, pour qu'elles s'installent à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/76761-la-ministre-cubaine-de-lindustrie-alimentaire-visitera-des-fermes-de-la-ville-de-chiapas>



Radio Habana Cuba